

市民活動をFMラジオで発信！！ 『つなげよう！市民のチカラ！』

○第34回：2018年2月25日（日）

○ゲスト：弘前市町会連合会会長、朝陽地区町会連合会理事、茂森町町会町会長
阿部 精一 さん



阿部さん

○ 放送内容

今回の放送では、弘前市町会連合会会長、朝陽地区町会連合会理事、茂森町町会町会長としてご活躍されている 阿部 精一 さんをゲストにお招きしました。

朝陽地区で行っている子どもたちを守る活動、町会に携わる際に大事にしていること、若い世代への想いなどをお話しいただきました。

□ 町会の枠を越えた活動

朝陽地区では、町会ごとに様々な活動を行っているそうですが、防災組織や子どもたちを守る活動など、地区全体で行っている活動もあるそうです。その中でも、小学校を核に子どもたちを守る活動として、防犯のための見回り、登下校時の声掛け、通学路の除雪作業等を活発に行っており、町会の枠を越え「地域で地域を守る」という考え方のもと、活動に取り組んでいるそうです。

□ 地域づくりへの想い

阿部さんが町会の活動に携わる際に大事にしていることが、そこに住む地域の人たちが「この町で育ってよかった」、「ここで子育てできてよかった」、「ここで暮らせてよかった」と思えるような魅力的な地域づくりをするということ。地域の人一人一人がいきいきと笑顔で暮らせる地域づくりを目指しているそうです。

また、こうした想いの地域づくりを次の世代まで引き継いでいくためにも、若い世代の力が必要とのことでした。

□若い世代の町会参加を目指して

魅力的な地域づくりのために若い世代にもどんどん町会へ参加してほしいとおっしゃる阿部さん。そのために、4月は市役所の市民課の前で声掛けをして町会加入の案内を行っているそうです。このほかにも、ねぷたの活動も町会活動のひとつで、そこから学ぶこともたくさんあるので、ぜひ若い世代にも参加してほしいとのことでした。